

Una escuela para familias

Fernando Corominas se ha dedicado a preparar padres para la tarea de educar

25/10/2001

"Si estudiamos para ser ingenieros, médicos, abogados, administradores, arquitectos... ¿Cómo no prepararse para ser padres?", se cuestiona Fernando Corominas.

Este padre y abuelo madrileño trabajó durante años como ingeniero naval. No obstante, los últimos 25

años de su vida los ha dedicado a la institución de la familia.

Gracias a su gran experiencia en el ámbito de la educación, fue uno de los expositores invitados al "Congreso Hispanoamericano, hacia una educación más humana", realizado la semana pasada en nuestro país.

Fernando Corominas es presidente del Instituto Europeo de Estudios de la Educación, presidente de la Asociación Panamericana de Estudios Sociales y presidente Honorario del Instituto de Estudios de la Familia.

En su aventura de la enseñanza de la educación ha recorrido continentes con un mensaje claro: la forma de tener una mejor sociedad es educando a los niños con los valores familiares.

Y esos valores solo se pueden enseñar en la casa, no es responsabilidad de la escuela, es una tarea de los padres.

En esta tarea ha escrito libros como *Educar hoy*, uno de los más leídos de la colección de 77 títulos de Hacer Familia, una organización que él dirige.

Además de libros, Hacer familia ofrece videos, material de apoyo y una maestría de la Escuela de Familias.

"Nuestra idea es formar formadores para que en cada localidad exista una escuela que brinde apoyo y le enseñe a los padres a enseñar", dice. En su vida personal cree que ha hecho un buen trabajo. Junto a su esposa ha creado una familia de 4 hijos y 14 nietos. Nada mal para un maestro en la educación de la familia.

Si desea más información sobre el pensamiento de Corominas, puede entrar a la página www.hacerfamilia.com

Debbie Ponchner // La Nación
(San José)

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/una-escuela-para-familias/> (02/02/2026)